REPORTAJE DE LA RED SOCIAL

COMPAÑIA DE SEGUROS DE VIDA LA CONSTRUCCION S.A.



Creada en agosto de 1985 para complementar el esquema de servicios previsionales ofrecidos por las entidades de la Cámara Chilena de la Construcción, la Compañía de Seguros de Vida La Construcción ha obtenido importantes logros que la han hecho destacar en el mercado asegurador chileno.

Como respuesta al propósito para el cual fue creada, en su primera etapa de desarrollo, los negocios de la Compañía se centraron en los seguros de invalidez y sobrevivencia para la AFP Habitat.

Luego, y dentro de la misma línea de seguros previsionales, siguió un creciente proceso que permitió incorporar los seguros de otras AFP e incursionar fuertemente en seguros de renta vitalicia, en las diferentes modalidades contempladas en la ley previsional chilena.

Paralelamente a lo anterior, la Compañía incorporó a su cartera la cobertura de seguros de grupo y desde 1990, comenzó un plan de diversificación de productos incorporando los seguros individuales y otros, dentro de los cuales se cuenta la renta vitalicia no previsional.



La Compañía cuenta hoy con 17 sucursales en doce las trece regiones del país, atendiendo una cartera de asegurados que totaliza casi 2.500.000 personas, figurando entre las cinco principales empresas del sector con una participación que alcanza un 7,2% del mercado chileno de seguros de vida.

Actualmente, la Compañía pretende consolidar la posición lograda en los seguros previsionales y apoyar fuertemente el desarrollo de los seguros tradicionales, alternativa de negocios donde se vislumbran interesantes perspectivas de crecimiento futuro, por lo cual está analizando en forma permanente la incorporación de nuevos tipos de productos de acuerdo a las condiciones que presente el mercado y a las necesidades de los futuros clientes.

Por otra parte, motivados por el aumento en la competitividad que han alcanzado los seguros en Chile y la creciente globalización de los mercados, hacia fines de 1995 nace la Gerencia Internacional, cuyo objetivo principal es

incursionar en los negocios que surgen de la privatización de los sistemas previsionales en la mayoría de los países latinoamericanos.

Con lo anterior, se abren grandes perspectivas que permiten desarrollar adecuadamente las potencialidades de la Compañía, dada su experiencia acumulada en 11 años de presencia en el mercado asegurador nacional y al grado de desarrollo alcanzado, todo lo cual le ha permitido ser líder en el sistema chileno.

Nuestra Gerencia Internacional, con el objeto de estar actualizados sobre la evolución que presentan los mercados en el tiempo y los potenciales cambios futuros que puedan determinar oportunidades de negocios en cada uno de ellos, analiza las características económico-sociales, financieras y políticas de los distintos países, por medio de un permanente contacto con compañías de seguro en toda Latinoamérica.

Como integrante de la Red Social de la Cámara y su vocación de servir, la impulsó a crear a fines de 1992, el Centro Adulto Mayor La Construcción el cual entrega en forma gratuita a sus pensionados un lugar donde compartir y desarrollar actividades tales como: Artesanía, Desarrollo Sicológico, Jardinería y Gimnasia, entre otras múltiples actividades.

En su trayectoria, le ha tocado participar en forma relevante en la construcción del Edificio Cámara Chilena de la Construcción (1989), el Edificio Valle de Copiapó (1993), su propio Edificio Institucional (1995) y otros proyectos de envergadura.